

ENGRAIS GRANULAIRE / GRANULAR FERTILIZER

Soufre 90% Mini Granulaire / Sulfur 90% Mini Granular

DESCRIPTION DU PRODUIT	PRODUCT DESCRIPTION
Tiger goCR est un produits granulaires dégradables de haute teneur en soufre qui peuvent être utilisés à la fois comme une source de soufre et d'éléments nutritifs et / ou comme amendement du sol pour la correction de problème de sols alcalin. Une application annuelle de Tiger goCR permettra d'améliorer les niveaux de soufre du sol.	Tiger goCR is a high sulfur degradable granular product that can be used both as a source of sulfur and nutrients and / or as a soil amendment for the correction of alkaline soil problems. An annual application of Tiger goCR will improve soil sulfur levels.
CARACTÉRISTIQUES	CHARACTERISTICS
Type de produit : Engrais granulaire Format : 25Kg ou 1000 Kg Densité : 1409,62 kg/m ³	Product type: granular fertilizer Format: 25Kg or 1000Kg Density: 1409,62 kg/m ³
ANALYSE MINIMALE GARANTIE	GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS
Soufre (S) -----90%	Sulfur (S) -----90%
INGRÉDIENTS	INGREDIENTS
Soufre élémentaire 90%.	Elementary sulfur 90%
TAUX D'APPLICATION	APPLICATION RATES
Selon les besoins.	As needed
MISE EN GARDE	PRECAUTIONS
Nocif si avalé. Ne pas inhaler. L'engrais peut provoquer une irritation des yeux, du nez, de la gorge et de la peau. En cas de contact avec les yeux, rincer abondamment avec de l'eau et consulter un médecin si les symptômes surviennent.	Harmful if swallowed. Do not inhale. The fertilizer can cause eye, nose, throat and skin irritation. In case of contact with eyes, rinse with plenty of water and seek medical advice if symptoms develop.